

参議院選挙で3議席を獲得 大門みきし参議院議員3選を果たす 消費税の増税をゆるさず、くらしを支える政治へ全力をつくします

11日に投・開票がおこなわれた参議院選挙で、日本共産党は、比例代表選挙で改選4議席から3議席に後退しました。

今回の選挙結果を重く受け止め、国政選挙でどんな条件のもとでも前進・勝利できる、党づくりに全力で取り組みます。

今回の選挙結果は、自民党の政権にもどることを望んだことを示すものではなく、新しい政治を模索する一つのプロセスと考えられます。

消費税増税をゆるさず、国民のくらしを支える経済政策への転換など、公約実現に全力で取り組みます。ひきつづき、日本共産党へのご支援・お力添えをお願いいたします。



選挙結果を受け街頭から決意をのべる大門みきし参議院議員(右から二人目)

生方記念文庫を取り壊し とうなる土地区画整理事業



土地区画整理事業がすすめられている上之町で、生方記念文庫の移転のための取り壊し工事がすすめられています。

2012年(平成24)いっぱいをめどに、生方記念文庫の移転を完了させたいということですが、計画通りにすすむか疑問が残ります。

川田小学校西校舎耐震補強・大規模改造工事はじまる 建設工事は司建設が1億2,789万円で落札

川田小学校西校舎の耐震補強・大規模改造工事の入札が6月9日おこなわれ、建築工事は5社が参加し、司建設が落札しました。

機械設備工事は、(株)石坂冷熱工業が落札し、電気設備工事は、(株)関電工北群馬統轄営業所が落札し、工期は9月30日です。



ぶらり散歩 めまた道 川田地区 その十 下川田町 東禅寺雨宝殿 勝軍地蔵と厨子

東禅寺雨宝殿は、平成7年(1995)西倉内町から、下川田町の現在地に移築されました。

土岐氏9代の沼田藩主頼功(よしかつ)が、勝軍地蔵を祀るため、文政11年(1828)にこの雨宝殿を建てました。



みごとな彫刻が施されている雨宝殿欄間などに多数の彫刻が施されており、12代藩主の頼知(よりの)が奉納した『雨宝殿』の額があり、もとは土岐氏の祈願寺勝善寺の堂でした。

勝軍地蔵は、徳川家康が天正12年(1584)長久手で豊臣秀吉と戦った際、時定政が愛宕尊に勝利を祈り、家康が勝利し、戦場に残っていた石像を愛宕尊の化身とし、以後、定政に背負わせ出陣しました。

その後この石像は、家康から定政に与えられ、代々土岐氏が守りつづけ、愛宕尊を安置する厨子は、寛政元年(1742)に造られました。



土岐氏ゆかりの勝軍地蔵

核兵器なくせ! 憲法9条を守ろう! 原水爆禁止国民平和行進 市役所から出発

原水爆禁止国民平和行進が14日、沼田市役所から、渋川市役所をめざし出発しました。



11日は、利根郡から4つのコースで、沼田公園をまで歩く、「網の目平和行進」がおこなわれ、約100人が参加しました。

2010年7月18日

NO. 221

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL 23-1519 部内資料